

072 SESP 11 B



NATO Parliamentary Assembly Assemblée parlementaire de l'OTAN

SPRING SESSION 2011 - *SESSION DE PRINTEMPS 2011*
VARNA, BULGARIA - BULGARIE
27 - 30 May 2011 – 27 – 30 mai 2011

COMMITTEE REPORTS - *RAPPORTS DES COMMISSIONS*
List of Subjects - Liste des sujets

| |
|--|
| <p>COMMITTEE ON THE CIVIL DIMENSION OF SECURITY <i>COMMISSION SUR LA DIMENSION CIVILE DE LA SECURITE</i></p> |
|--|

074 CDS 11 E Draft General Report. "Information and National Security"

074 CDS 11 F *Projet de rapport général. "Information et sécurité nationale"*

General Rapporteur - *Rapporteur général* :
Lord JOPLING (United Kingdom - *Royaume-Uni*)

075 CDS DG 11 E Draft Report of the Sub-Committee on Democratic Governance. "Post-Orange Ukraine : Internal Dynamics and Foreign Policy Priorities"

075 CDS DG 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur la gouvernance démocratique. "L'Ukraine post-Révolution Orange : dynamique intérieure et priorités en matière de politique étrangère"*

Rapporteur : Lucio MALAN (Italy - *Italie*)

076 CDS 11 E Draft Special Report. "Governance challenges in Afghanistan – an Update"

076 CDS 11 F *Projet de rapport spécial. "Les défis liés à la gouvernance en Afghanistan – une mise à jour"*

Special Rapporteur - *Rapporteur spécial* : Vitalino CANAS (Portugal)

| |
|--|
| DEFENCE AND SECURITY COMMITTEE COMMISSION DE LA DEFENSE ET DE LA SECURITE |
|--|

078 DSC 11 E Draft General Report. "Getting to Transition in Afghanistan: Assessing the Security Effort"

078 DSC 11 F *Projet de rapport général. "Parvenir à une transition en Afghanistan : évaluation des efforts de sécurité"*

General Rapporteur - Rapporteur général :
Sven MIKSER (Estonia - Estonie)

079 DSCFC 11 E Draft Report of the Sub-Committee on Future Security and Defence Capabilities. "Missile Defence: the Way Ahead for NATO"

079 DSCFC 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur l'avenir de la sécurité et des capacités de défense. "Défense antimissile : orientations futures de l'OTAN"*

Rapporteur : Raymond KNOPS (Netherlands - Pays-Bas)

080 DSCTC 11 E Draft Report of the Sub-Committee on Transatlantic Defence and Security Co-operation. "NATO Operations under a New Strategic Concept and the EU as an Operational Partner"

080 DSCTC 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur la coopération transatlantique en matière de défense et de sécurité. "Les opérations de l'OTAN dans le cadre d'un nouveau Concept stratégique et l'UE en tant que partenaire opérationnel"*

Rapporteur/Rapporteuse : Nicole AMELINE (France)

| |
|--|
| ECONOMICS AND SECURITY COMMITTEE COMMISSION DE L'ECONOMIE ET DE LA SECURITE |
|--|

082 ESC 11 E Draft General Report. "Confronting a Difficult Fiscal Environment: the Economic and Security Implications of Fiscal Consolidation"

082 ESC 11 F *Projet de rapport général. "Conséquences de l'assainissement des finances publiques sur l'économie et la sécurité dans un environnement fiscal difficile"*

General Rapporteur - Rapporteur général :
Simon van DRIEL (Netherlands - Pays-Bas)

083 ESCTER 11 E Draft Report of the Sub-Committee on Transatlantic Economic Relations. "Finding Workable Solutions in Afghanistan: The Work of the International Community in Building a Functioning Economy and Society"

083 ESCTER 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur les relations économiques transatlantiques. "Trouver des solutions viables en Afghanistan : les efforts de la communauté internationale pour construire une économie et une société afghanes qui fonctionnent"*

Rapporteur : Jeppe KOFOD (Denmark – Danemark)

084 ESCEW 11 E Draft Report of the Sub-Committee on East-West Economic Co-operation and Convergence. "The Balkan Economies: Regional Roadblocks, Europe's Distractions and Global Crisis"

084 ESCEW 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur la coopération et la convergence économiques Est-Ouest. "L'économie des Balkans : obstacles régionaux ; "les distractions" de l'Europe et la crise mondiale"*

Rapporteur : John SEWEL (United Kingdom – Royaume-Uni)

| |
|---|
| POLITICAL COMMITTEE COMMISSION POLITIQUE |
|---|

086 PC 11 E Draft General Report. "The Rise of China and Possible Implications for NATO "

086 PC 11 F *Projet de rapport général. "L'essor de la Chine et ses répercussions possibles sur l'OTAN"*

**General Rapporteur - Rapporteur général :
Assen AGOV (Bulgaria - Bulgarie)**

087 PCNP 11 E Draft Report of the Sub-Committee on NATO Partnerships. "Belarus : A Difficult Partner"

087 PCNP 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur les partenariats de l'OTAN. "Le Bélarus : un partenaire difficile"*

Rapporteur : Daniel BACQUELAINE (Belgium - Belgique)

088 PCTR 11 E Draft Report of the Sub-Committee on Transatlantic Relations. "Afghanistan - the Regional Context"

088 PCTR 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur les relations transatlantiques. "L'Afghanistan - le contexte régional"*

Rapporteur : John Dirby PAULSEN (Denmark - Danemark)

| |
|---|
| <p style="text-align: center;">SCIENCE AND TECHNOLOGY COMMITTEE COMMISSION DES SCIENCES ET DES TECHNOLOGIES</p> |
|---|

090 STC 11 E Draft General Report. "Countering Biological and Chemical Threats: The Way Forward"

090 STC 11 F *Projet de rapport général. "Neutraliser les menaces biologiques et chimiques : la voie à suivre"*

General Rapporteur - Rapporteur général :
David SCOTT (United States – États-Unis)

091 STCEES 11 E Draft Report of the Sub-Committee on Energy and Environmental Security. "Food and Water Security : Implications for Euro-Atlantic Security"

091 STCEES 11 F *Projet de rapport de la Sous-commission sur la sécurité énergétique et environnementale. "Sécurité alimentaire et hydrique : répercussions sur la sécurité euro-atlantique"*

Rapporteur : Philippe VITEL (France)

092 STC 11 E Draft Special Report. "Countering the Afghan Insurgency: Low-Tech Threats, High-Tech Solutions"

092 STC 11 F *Projet de rapport spécial. "Lutte contre l'insurrection en Afghanistan : menaces de faible niveau technique, solutions de haute technologie "*

Special Rapporteur - Rapporteur spécial :
Pierre Claude NOLIN (Canada)
